



Jaime Escrivá Mayor

Of counsel

Alicante

jaime.escriva@garrigues.com

San Fernando, 35

03001 Alicante (España)

Tel: +34 96 598 22 01

Fax: +34 96 598 24 94

Tributario

Turismo y Hoteles

Empresa Familiar

Jaime Escrivá es of counsel del Departamento Tributario de Garrigues, despacho al que se incorporó en el año 1997 y en el que ha desarrollado toda su carrera profesional.

Se ocupa habitualmente del asesoramiento tributario de empresas de carácter familiar, incluyendo la representación de las mismas ante la Inspección de Tributos.

Cuenta con una dilatada experiencia en el asesoramiento fiscal a empresas del Sector Turístico y del Sector Sanitario, habiendo participado, además, en múltiples operaciones de compraventas de empresas en estos y otros sectores.

Es Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Alicante y Experto en Fiscalidad por la Escuela de Negocios de la citada Universidad de Alicante.

Ha sido reconocido en numerosas ocasiones en el directorio Best Lawyers en las áreas de Derecho Tributario y Empresa Familiar.

Experiencia

Jaime Escrivá ha desarrollado toda su carrera profesional en el Despacho, al que se incorporó en 1997.

Actualmente es of counsel de la práctica de Derecho Fiscal y pertenece al grupo de industria de Turismo y Hostelería.

Se ocupa habitualmente del asesoramiento tributario de empresas de carácter familiar, en todos los ámbitos del Derecho Tributario. Derivado de dicho contacto con las empresas familiares, ha participado en la planificación sucesoria de distintas familias empresarias, divisiones patrimoniales y separaciones de socios. Asimismo, representa con frecuencia a sus clientes ante la Inspección de Tributos.

Jaime cuenta con una dilatada experiencia en el asesoramiento fiscal a grupos del Sector Turístico, habiendo participado en procesos de expansión mediante la adquisición de nuevos establecimientos, incluyendo

procesos de *Due Diligence*, en la reorganización societaria de grupos de este Sector y de otros, y también en procesos de refinanciación de empresas en situación de crisis.

Por otra parte, asesora de manera recurrente a empresas del Sector Sanitario, habiendo adquirido un importante grado de especialización en la fiscalidad aplicable dicho sector a lo largo de su carrera.

Formación académica

- Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Alicante (1990-1995).
- Curso de Experto en Fiscalidad por la Escuela de Negocios de la Universidad de Alicante. (1997).

Actividad docente

Jaime ha sido profesor del Master de Tributación de la Escuela de Negocios de la Universidad de Alicante en diversos cursos académicos, impartiendo la asignatura de Fiscalidad Internacional.

Asimismo es ponente habitual en múltiples conferencias impulsadas por organizaciones empresariales como la Patronal Turística de la Costa Blanca (HOSBEC), Cámaras de Comercio y Colegios Profesionales.

Pertenencia a instituciones

Ilustre Colegio de Economistas de Alicante.

Reconocimientos

Ha sido reconocido en numerosas ocasiones en el directorio 'Best Lawyers' en las áreas de Derecho Tributario y Empresa Familiar.

Publicaciones

Jaime ha escrito numerosos artículos y publicaciones, entre los que destacan los artículos publicados en los últimos años en la revista de la Confederación Española de Hoteles y Apartamentos Turísticos y el Anuario Fiscal de la editorial La Ley, dedicado a los casos más relevantes de los grandes despachos.